

Neuigkeiten von Hände für Kinder



Liebe Leserinnen und Leser,

eben haben wir noch Fasching gefeiert und nun steht schon fast Ostern vor der Tür. Der Fasching hat den grauen und nassen Winter bunt gemacht und jetzt wächst die Hoffnung auf einen schönen Frühling.



Kurz nach Ostern können wir den 11. Geburtstag des Neuen Kupferhofs feiern. Das ist für uns jedes Jahr immer wieder ein sehr schöner Anlass, um einen gemütlichen Abend mit allen ehren- und hauptamtlichen Teammitgliedern zu verbringen. So wird es auch 2024 und danach starten wir auch schon in die „heiße“ Phase der Vorbereitungen für unser Sommerfest. Musik, Musik, Musik – zuhören, mitmachen, ausprobieren, singen, das ist dieses Jahr das Motto. Es soll ein kleines inklusives Festival werden, das am **16. Juni 2024** im Neuen Kupferhof steigt. Wir haben schon viel organisiert und kleine und große Musikanten eingeladen, die uns begeistern werden. Wir freuen uns sehr auf den Nachmittag mit Ihnen. Sie müssen auf jeden Fall dabei sein. Finden wir und Sie hoffentlich auch?!

An dieser Stelle wollen wir von Herzen Danke sagen: für alle Unterstützung, für alle Wegbegleitung. Es ist für uns so schön zu wissen, dass es Sie/ Euch gibt! Ganz aktuell merken wir dieses auch immer wieder bei kleinen Spendenaktionen: wenn aus Anlass von runden Geburtstagen, privaten Feiern oder auch zum Tod eines geschätzten Menschen darum gebeten wird, auf Präsente bzw. Blumengrüße zu verzichten und stattdessen an Hände für Kinder zu spenden. Danke, dass Sie uns zu diesen Angelegenheiten im Kopf und Herz haben.

Wir wünschen Ihnen persönlich für die Osterzeit Gesundheit, Freude und vor allem Frieden im Leben und senden Ihnen herzliche Grüße

Stephan Jannemann

Andrea Jopp

Oliver Stedler

Eine Etagère für viele Fälle ...



Seit Dezember ziert unseren Eingangsbereich eine silberne Etagere. Dort war sie gestartet als Adventskalender für das Team. Allerdings macht sie sich so gut, dass ihre Einsatzzeit verlängert wurde. Nun verwandelt sie sich im Laufe des Jahres: Zum Fasching wurde sie kunterbunt mit Luftschlangen und Luftballons geschmückt und dann bei der großen Faschingsparty von unseren Gastkindern „geräubert“. Nach dem Faschingstrubel ist der Frühling eingezogen und es gab ein erstes kleine Schätzrätsel für unsere Familien, Ehrenamtlichen und Mitarbeiter:innen.

So liebevoll kümmern sich zwei unserer Ehrenamtlichen um die Dekoration der Etagère. Wir sind sehr gespannt, was uns im Laufe des Jahres noch so für lustige und schöne Ideen erwarten.





Die Pädagogik – das sind wir...

Das Pädagogik-Team des Neuen Kupferhofs kümmert sich um alle Angebote für die Gastkinder mit Behinderung, aber auch für die Geschwisterkinder und Eltern. Es gibt jede Woche ein buntes Programm, das je nach Jahreszeit und auf die Bedürfnisse der Gastkinder angepasst wird. Es reicht von bunten Kunst-Nachmittagen über Einsätze der speziell geschulten Tiere bis hin zu Musik, Entspannungsangeboten, den Aktionen mit den Besuchshunden sowie kleinen und großen Ausflügen reicht. Jeder Tag startet mit einem gemeinsamen Morgenkreis nach dem Frühstück, dabei singen und tanzen wir und besprechen den Tagesablauf.



Wir koordinieren die Angebote, begleiten sie oder führen sie selbst durch. Dabei werden wir auch von einem Team an Ehrenamtlichen unterstützt, das ganz besonders viel für die Eltern tut: Drechseln, Waldspaziergänge, Entspannungsangebote oder Yoga gehören zum Beispiel dazu. Zu unseren Hauptaufgaben gehören aber auch die intensiven Gespräche mit den Eltern. Und die Bürokratie macht auch vor uns nicht Halt: Welche Fortschritte könnten wir bei den Kindern erzielen? Wie war der Aufenthalt im Neuen Kupferhof? Wir kümmern uns auch um das Berichtswesen und den Kontakt mit der Eingliederungshilfe in Bezug auf pädagogische Themen. Kurz gesagt, unsere Aufgaben sind so bunt und vielfältig, so wie unsere Familien auch! Für diese Angebote brauchen wir allerlei Materialien und haben daher immer eine Liste mit aktuellen Wünschen, wie z.B. spezielle Motorikreifen für unseren Garten, Sinnesmatten, CDs und noch andere schöne Sachen, die unsere Arbeit unterstützen. Sie möchten für unsere Gastkinder einen konkreten Wunsch erfüllen? Das ist großartig - melden Sie sich bei uns!

Ostereier mal nicht aus Schokolade



Braucht Ihre Deko für Ostern eine kleine Überholung? Oder möchten Sie gerne hübsche Kleinigkeiten zu Ostern an Familie und Freunde verschenken? Vielleicht wollen Sie aber auch die guten Vorsätze umsetzen und weniger Schokolade essen? Da können wir mit unserer neuesten Idee von unserem ehrenamtlichen Drechsler Christian weiterhelfen: Wunderschöne Ostereier aus den verschiedensten Holzarten. Jedes Ei ein Unikat! Gegen Abgabe einer Spende (1 Ei 8 €, Set 3erpack 20 €).

Unterschiedliche Holzöne und Maserungen formen ein buntes Bild. Und als Handschmeichler sind die Holzeier ebenfalls gut geeignet. Ein Ei kostet 8 Euro, das Dreierpack 20 Euro. Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns, wieviele Eier Sie brauchen. Sie können uns aber auch persönlich besuchen kommen und sich selbst welche aussuchen!

WIR WÜNSCHEN IHNEN FROHE OSTERN